

MONCADA

Masías se opone al traslado del servicio de urgencias

Existe gran preocupación entre los vecinos de Masías (Moncada) al conocer la propuesta de traslado del Servicio Especial de Urgencias de Moncada a la población de Burjassot.

La situación ha hecho que la Asociación de Vecinos de esta zona de Moncada convocara una reunión en la que se tomó el acuerdo de dirigir un escrito a Leonardo Margareto, alcalde de la ciudad, al que le hacen llegar su malestar y preocupación al conocer la noticia. Entre otras cosas dice el escrito: "Enterados por la prensa del proyecto de traslado por el S.V.S. de su centro de urgencias de Moncada, sito en la calle Badía, a la población de Burjasot y dado que por otra parte, tenemos conocimiento de que está en proyecto la ubicación junto al mercado nuevo, de un nuevo centro de salud, entendemos que dicho traslado no debería realizarse hasta que el futuro centro de salud esté en pleno funcionamiento".

El escrito insiste ante la primera autoridad municipal exponiéndole: "Esta Asociación de Vecinos de Masías, haciéndose eco de las quejas de numerosos vecinos, trasmite al Ayuntamiento la inquietud de sus asociados y demás vecinos, por ello le solicitamos que realice todas aquellas gestiones oportunas, para que no deje sin servicio de urgencias, a un colectivo tan numeroso como es el municipio de Moncada".

Concluye el escrito dirigido al alcalde "nos ofrecemos para apoyar cualquier iniciativa que realice ese consistorio. Rogándole que nos tenga informados de sus gestiones".

La Asociación de Vecinos de Masías se constituyó hace unos siete años. La presidenta en funciones, es Lorenza Domínguez.

Ismael Ejarque